



Web conférence sur l'immigration au Canada via Entrée Express

Êtes-vous intéressé par l'immigration au Canada et voulez-vous apprendre comment préparer votre demande ? Vous avez envie de mieux comprendre « Entrée Express », le système de sélection des immigrants économiques ?

Pour répondre à vos questions, l'Ambassade du Canada au Maroc présentera une web conférence **le mercredi 15 mai 2019 à 12 :00** (Midi) heure marocaine.

Si vous êtes intéressé(e), inscrivez-vous au lien suivant : <https://bit.ly/2Xw4D71>

La présentation sera faite en français, mais des questions en anglais pourront être posées.

Le lien pour vous connecter vous sera communiqué 24h avant la session.

D'autres webinaires seront offertes en ligne, alors restez connectés!



Webinar on Immigration to Canada through Express Entry

Are you interested in immigration to Canada and wish to learn how to prepare your application? Do you want to better understand "Express Entry", the economic immigrant selection system?

To answer your questions, the Embassy of Canada to Morocco will host a webinar on Wednesday, **May 15th 2019 at 12:00 p.m** Morocco time.

If you are interested, please register at the following link: <https://bit.ly/2DpHQIG>

The information session will be presented in French, but questions may be asked in English. "The link to connect will be provided 24h before the session." More webinars will be available online so stay tuned!